

Febrero 1, 2023

Candidatos a Consejeros Universitarios División de Agronomía

Plan de Trabajo



Nos gustaría ser consejeros universitarios para participar en las diferentes tareas del máximo órgano de gobierno, participando a través de las diferentes comisiones que hacen posible una tarea paritaria en conjunto con los profesores en actividades importantes de la vida universitaria como es docencia, investigación y comunicación. En atención a la convocatoria para la elección de consejeros universitarios para el período 2023 nos permitimos enfocarnos en los servicios asistenciales de interés para nuestra comunidad universitaria de agronomía como sigue:

Comedor Universitario, que nuestras comidas estén basadas en una dieta balanceada de proteínas, grasas y carbohidratos en conjunto con un comité de internos y la nutriología - sin olvidar incluir diferentes platillos de nuestras regiones. Se hará énfasis para que se mantenga limpio el comedor tanto en forma interna como externa, así como los sanitarios.

Internado, los diferentes edificios y módulos deberán contar con limpieza en baños y regaderas, así como fomentar el aseo dentro y fuera de los dormitorios para una mejor vista y presentación principalmente por el centenario de nuestra alma mater. Para tal efecto proponemos haya recipientes suficientes para basura y colocar letreros para mantener las áreas limpias y los jardines.

Invernadero de alta tecnología, haremos las diligencias necesarias y gestoría ante el consejo universitario, así como con las autoridades universitarias para que haya un invernadero de alta tecnología que responda a nuestra formación académica y a las expectativas de una universidad como la nuestra en pro de una agricultura 4.0

Centro de Cómputo, hacer convenios con empresas para adquisición de licencias con software de vanguardia con suficiente capacidad y velocidad de internet para los diferentes usuarios de nuestra universidad. Gestionar en el consejo universitario la adquisición de nuevos programas y equipos de cómputo.

Biblioteca, adquisición de revistas periódicas, libros y actualización del banco de datos para intercambiar información de una forma globalizada con otras instituciones educativas, centros de investigación tanto a nivel nacional como internacional.

Aulas Académicas, adecuación de nuestros centros de estudio en infraestructura así como que cada aula disponga de su cañón y de esta forma interaccionar con otros profesores, alumnos de otras universidades y/o especialistas de nuestra carrera. Se pondrá especial atención a insumos de limpieza de los baños y de contenedores para una mejor imagen de nuestras instalaciones.

Transporte, se harán las gestiones necesarias para que haya un buen mantenimiento de unidades y estén en buenas condiciones para el transporte diario, además diversificar las rutas y ampliar los horarios. Se gestionará ante el consejo universitario la adquisición de unidades nuevas para viajes de estudio largo que permitan la seguridad y bienestar de nuestro alumnado.

Estancias e intercambio académico, replantear ante las instancias universitarias la necesidad de apoyo logístico y la orientación para el trámite de visas y pasaportes a través de la oficina de relaciones exteriores. Y que esta oficina publique cada semestre los convenios con universidades nacionales y del extranjero.

Actividades deportivas y culturales, vigiaremos que haya los recursos económicos necesarios para un buen desempeño de nuestros deportistas y representantes artísticos en los diferentes foros y eventos para que representen a nuestra institución. Además de contar con uniformes que representen dignamente nuestra alma mater.

Becas, que el pago de esta sea oportunamente ya que es un estímulo importante que ayuda a la economía de todos los estudiantes. Además de

publicar oportunamente las convocatorias en diferentes sitios de la institución como en la misma página de la universidad.

Enfermería, deberá disponer de medicamentos suficientes para completar el tratamiento correctamente y evitar recaídas, así como una diversidad de estos. El personal debería tener el conocimiento suficiente para informar o guiar al alumno a cerca del seguro medico o los derechos para la atención en el IMSS.

Prácticas Profesionales, seguiremos fomentando el buen desarrollo de prácticas ya que son de vital importancia en nuestra formación académica y es la antesala para asegurar una plaza de trabajo. Se pedirá información respecto a la logística para todos los tramites necesarios para hacer en tiempo y forma las gestiones necesarias sobre este tópico.

Prácticas Agrícolas, pondremos atención a que haya los recursos suficientes para que haya herramientas, insumos y demás que sea necesario para llevar a cabo nuestras prácticas agrícolas tanto en campo, laboratorios e invernaderos dentro nuestra universidad, así como en los diferentes campos experimentales.